

# キッズゴルフ

## プロジェクトニュース 創刊号

2003年8月28日発行

発行 = 日本ジュニアゴルファー育成協議会

---

- ・ **JGAより静岡県森町及び伊東市にスナッグゴルフの贈呈が決定した**

2003年度国民体育大会は静岡県で開催されるが、ゴルフ競技は成人男子及び少年男子が伊東市の川奈ホテルゴルフ場、女子が森町の葛城ゴルフ倶楽部で開催される。此の度、(財)日本ゴルフ協会の西田幾久彦国体委員会委員長が伊東市の田巻浩助役、石井勇国体実行委員業務局長及び森町の村松藤雄町長、神間貞吉教育長等と会談の結果、伊東市にスナッグゴルフ・コーチングセットを1セット、森町に同5セットを贈呈することが決定した。これは静岡国体ゴルフ競技が終了した後、両自治体におけるゴルフの発展のために不可欠なジュニアゴルファー育成のために役立ててもらおうというもの。今後、両自治体の教育委員会との折衝を通じて贈呈される小学校が決まるが、ジュニアゴルファーの指導に関しては国体開催コースである川奈ホテルゴルフ場及び葛城ゴルフ倶楽部の所属プロが協力してくれる。

- ・ **埼玉県入間市の教育委員会主催で「軟式ゴルフ」講習会が開催された**

8月4日(月)と8日(金)の両日、入間市立金子小学校の体育館と校庭を使用してスナッグゴルフを利用した、小学生対象の「軟式ゴルフ」体験教室が開催された。これはLPGAの働きかけに賛同して入間市の教育委員会とゴルフ協会の共催で開催されたもので、入間市の教育委員会は既に今年の2月27日(木)に「軟式ゴルフ」に関する勉強会を実施している。今回は実際に子供達に「軟式ゴルフ」を体験させることにより、子供達の反応を確かめるために開催された。今回の結果を踏まえ、入間市教育委員会として「軟式ゴルフ」採用の是非が決定する。

- ・ **コーディネーターの角田武夫氏が4自治体で「軟式ゴルフ」をプロモート**

キッズゴルフ・プロジェクトのコーディネーターであり、(社)日本ゴルフ用品協会の理事である角田武夫氏は自らのコネクションを利用して新潟県・十日町市の滝沢信一市長、

井口カズ子教育長、茨城県・高萩市の細金貞實教育長、若林俊夫教育員会スポーツ振興課長、茨城県・十王町の根本正文助役、教育委員会事務局の根本 厚氏等にキッズゴルフ・プロジェクトの設立趣旨や活動計画をプレゼンテーションし、「軟式ゴルフ」の教育現場への採用をプロモートした。また、千葉県・市原市の33ゴルフ場連絡協議会に対して同様のプロモートをすべく準備に入った・各自治体とも今後「軟式ゴルフ」をどのように扱うか検討することを約束してくれた。更に、過日茨城県・宍戸ヒルズカントリークラブで開催された第1回スナッグゴルフ対抗戦・JGT0カップのVTRを利用して、ビジュアルに「軟式ゴルフ」の魅力を説明する予定。

・ **JOC等が主催のオリンピックフェスティバルに「軟式ゴルフ」の参加が決定**

2003年10月13日(月・祝)体育の日に駒沢オリンピック公園総合運動場で開催されるオリンピックフェスティバルは「オリンピックを体験しよう」をキャッチフレーズに約13,000人の参加者を集める予定の大イベントである。当日は3,000人が参加する5キロジョギングや100チームが参加するJOC駅伝をはじめ、ほとんどのオリンピック種目が参加してスポーツ教室や体験コーナーが設けられる。ゴルフはまだ正式種目として参加が正式決定していないが、体験コーナーには「軟式ゴルフ」が最適であるとの判断からJGAに参加要請があった。JGAは一般のゴルフの体験も企画するものの、中心は「軟式ゴルフ」になるので、キッズゴルフ・プロジェクトとしても企画・運営面で参加することが決定した。当日は第1球技場の全面をゴルフ体験コーナーが使用して「軟式ゴルフ」のオリエンテーション、同競技体験及び一般ゴルフのジュニア体験コーナーなどが展開される予定。

・ **LPGAが中央区のイベントに参加、「軟式ゴルフ」の体験教室を開催する**

2003年10月13日(月・祝)に東京都中央区が主催するイベントにLPGAが単独で参加し、「軟式ゴルフ」の体験教室を開催する。今回の体験教室は大人も交えた区民全体が対象で、小学生対象の体験コーナーは本年3月29日(土)に既に開催している。

・ **サントリーオープンで「軟式ゴルフ」イベントが決定。フィル・ミケルソンが登場か？**

9月11日(木)~14日(日)に千葉県・総武カントリークラブ総武コースで開催されるサントリーオープンで、ギャラリーサービスとして昨年に引き続き「軟式ゴルフ」のイベントが開催される。トーナメントでは使用されないホールに設置される「お楽しみ広場」の一角に「軟式ゴルフ」の打ち方を教えるオリエンテーションコーナーの他、「軟式ゴルフ」のコースを6ホール程度用意して親子で楽しんでもらう企画。予選ラウンドの木曜日には特別招待選手のフィル・ミケルソンがスナッグゴルフを使用して子供達にレッスンをする企画も検討されている。

・シニアプロアマトーナメントで「軟式ゴルフ」の体験レッスン会が実施された。

8月26日(火)27日(水)の両日、千葉県藤ヶ谷カントリークラブで開催された第4回ジュニアゴルファー育成シニアプロアマトーナメントにおいて「軟式ゴルフ」のジュニア体験レッスン会が開催された。この大会はジュニアゴルファーの育成を目的に、シニアプロ1名に対してジュニアゴルファー1名、一般アマチュア2名でペアリングされるプロアマトーナメント。今年からトーナメントに出場するジュニアゴルファーのほかに一般公募でゴルフ経験のない子供達約40名を集めて「軟式ゴルフ」を中心にゴルフ体験をさせる企画が実施された。特別協賛の美里ゴルフ練習場に所属するPGAティーチングプロによるオリエンテーションの後、練習場に設置された3ホールの「軟式ゴルフ」コースをラウンドしたり、ゴルフ場の練習パッティンググリーンでパッティング練習をしたりして、子供達は初めてのゴルフ体験を楽しんでいた。

・ジュニアゴルフ大会で体験広場を開設

関東ゴルフ連盟主催の第9回ジュニアゴルフ大会(小学生対象)の会場で、「軟式ゴルフ」体験広場を設け、3年生以下の小学生や選手と一緒に来ていた弟、妹など約30名が参加した。

・日本女子オープンで「軟式ゴルフ」体験教室の実施が決定、他のトーナメントでも実施される見込み。

10月2日(木)~5日(日)に千葉県の千葉カントリークラブ・野田コースで開催される日本女子オープンの会場で「軟式ゴルフ」の体験教室が開催されることが決定した。更に、今年度開催される他の男子・女子トーナメントで「軟式ゴルフ」イベントの実施を検討しているトーナメントは以下の通り。

<男子トーナメント>

ANAオープン、アコムインターナショナル、日本オープン、三井・住友VISA太平洋マスターズ、ダンロップフェニックス

<女子トーナメント>

日本女子オープン、

・日本で初めての「軟式ゴルフ」専用のゴルフコースがノーザンゴルフクラブ錦ヶ原ゴルフ場に誕生した。

アコーディアゴルフ(竹生道臣CEO)が経営する埼玉県のノーザンカントリークラブ錦ヶ原ゴルフ場に日本で初めての「軟式ゴルフ」専用のゴルフコースが誕生した。アコーディアゴルフはスナッグゴルフの総代理店スナッグゴルフジャパン(田頭英治代表)と提携して自社が経営する31のゴルフ場で「軟式ゴルフ」の普及に協力しているが、今回の専用コースの誕生で更に活動が本格化する。「軟式ゴルフ」専用コースは芝生広場に設けられた9ホールのコースで、グリーンは芝を短く刈ってある本格的なもの。7

月には第1回スナッグゴルフ対抗戦「GTOカップ」に優勝した立教小学校の生徒と女子プロの対抗戦が行われた。「軟式ゴルフ」のメッカになりそうな様子である。

・既に155のゴルフ練習場で「軟式ゴルフ」が採用されていることが判明。

(社)全国ゴルフ練習場連盟(内藤裕義理事長)は以前よりゴルフ練習場の活性化策の一つとして「軟式ゴルフ」の採用を推進していたが、今回の同協会の調べで、全国の155ヶ所のゴルフ練習場で既に「軟式ゴルフ」が事業の一環として採用されていることが判明した。ゴルフ練習場の活性化にはジュニアゴルファーの底辺拡大は不可欠であり、この「軟式ゴルフ」がもたらしてくれる効果に期待している。